26 NAVARRA

Diario de Navarra Viernes, 7 de febrero de 2014

## Malestar entre anestesistas por las nuevas jornadas de tarde obligatorias

Afirman que los cambios en condiciones laborales se deben negociar en Mesa Sectorial

Piden que se suspenda esta medida "impuesta" hasta que no se cumplan los trámites legales y apelan al diálogo

## M.J.E. Pamplona

Anestesistas del Complejo Hospitalario de Navarra han mostrado su disconformidad con la extensión de las jornadas de tarde a todos los miembros del servicio sin una negociación previa. Los especialistas consideran que los cambios en las condiciones laborales de trabajo se deben consensuar con los profesionales implicados y de ahí su malestar.

Las jornadas de tarde en Anestesia no son nuevas. De hecho se vienen realizando desde hace años a cargo de personal contratado para cubrir esta franja horaria (normalmente de 13.00 a 20.00 horas) así como por parte de personal voluntario. Sin embargo, desde el 1 de febrero todos los miembros del servicio están obli-



Varios especialistas durante una intervención guirúrgica.

gados a realizar las jornadas de tarde que les sean programadas.

Un grupo de anestesistas han pedido explicaciones a la dirección del Complejo Hospitalario y hasta el momento no han obtenido respuesta. Los profesionales consideran que cualquier cambio en las condiciones laborales, en este caso es un cambio de jornada, debe estar justificado, basado en necesidades reales y, en todo caso,

siempre negociado con las personas implicadas. "Así se llevan las cosas a buen puerto y no por la vía de la imposición".

De ahí que se haya solicitado que estos cambios se negocien en el foro correspondiente, en concreto en la Mesa Sectorial de Salud, donde se reúnen sindicatos y representantes de la Administración. Como consecuencia, se ha solicitado la convocatoria de for-

ma urgente de la Mesa Sectorial para tratar este problema.

Al mismo tiempo, los profesionales demandan que se suspenda el nuevo calendario de trabajo hasta que no se cumpla con la normativa.

Los anestesistas insisten en que es "indispensable" contar con los profesionales, máxime en una situación en la que les están recortando salarios y condiciones labo-

## Más quirófanos por las tardes

La consejera de Salud, Marta Vera, va anunció la semana pasada en el Parlamento foral que la actividad en los quirófanos del Complejo Hospitalario de Navarra se iba a incrementar por las tardes. En concreto, apuntó la apertura de los quirófanos en jornada ordinaria de tarde en función de las necesidades de lista de espera quirúrgica, que actualmente supera las 9.000 personas que aguardan una media de 101 días. Y añadió que se están haciendo planes trimestrales. El último se puso en marcha el 20 de enero y estará vigente hasta el 10 de abril, señaló. Este plan supone la apertura de dos líneas de tarde de lunes a jueves en el antiguo Hospital de Navarra v de una línea, también de lunes a jueves por la tarde, en el antiguo Virgen del Camino. En total, supone ocho quirófanos de tarde, de lunes a jueves, en el primer centro, y cuatro en el segundo. Todo, según dijo, dentro de jornada ordinaria.

rales y en la que están sometidos a una mayor presión asistencial. "El diálogo y la negociación son vías para encontrar soluciones", dicen. Y opinan que estos cambios deben ser ofertados voluntariamente a los médicos y compensados. A juicio de los especialistas no se puede disponer del horario libremente "a criterio de los que se van sucediendo en los puestos de responsabilidad en cada momento".